



Anoche en Karukinka

## Activaron búsqueda por extraviados en Tierra del Fuego

Un amplio operativo se desarrollaba ayer en el sector del Parque Nacional Karukinka, al sur de la provincia de Tierra del Fuego, donde se reportó el extravío de tres personas.

La alerta se dio pasadas las 21 horas, luego que dos mujeres y un hombre no retornaran a la hora fijada (20:30 horas). Por tal razón se activó el Cogrid local y personal de Ejército comenzó los primeros rastreos para dar con el paradero de estas tres personas.

Asimismo se esperaba la llegada de Carabineros con personal especializado del GOPE.

Al cierre de esta edición no habían novedades respecto del caso, aportándose como antecedente que se trataría de personas llegadas desde Punta Arenas.

Se sumaba a la labor de búsqueda la sección Drone de Carabineros.